

INAUGURAN EXPOSICION DE PINTURAS. En el Centro Nacional de Artes del parque Cuscatlán fue inaugurada la semana cultural y exposición de pinturas. Durante la presente semana la exposición estará abierta al público

Empleados del BAC Abren namericana en el tramo correspondiente a Guatemala, en las zonas de Jai-Cuenta a Favor de Niña

Los empleados del Ban-Los empleados del Ban-co Agricola Comercial han abierto la cuenta de aho-rros No. 101101514-2, a fa-vor de la niña inválida Evelyn Delgado Osorio, a fin de recaudar fondos para lograr su rehabilita-ción

ción. Hasta ayer habían re-caudado C 284.00, producto de la colecta en dos ofici-

nas de dicho banco.

La niña, de 11 añºs,
quedó inválida a consecuencia de la aplicación de una dosis de vacunas antiEvelyn necesita tratamiento especial para lograr su recuperación, por lo que los empleados del BAC hacen un llamado a personas de buen corazón a que envien su ayuda o que depositen su óbolo en la cuenta ya mencionada, en cualquiera de las sucursos cualquiera de las sucursos. en cualquiera de las sucur-sales del banco.

También el sábado lla-mó al periódico una señora para informar que ella do-

naría una silla de ruedas para Evelyn.

-Favor pase a la página 21.

ASEP Hará un Seminario Sobre Actitud Ejecutiva

Un seminario sobre "De-sarrollo interior del hom-bre, su dominio y actitud ejecutiva", realizará los dias 15, 22 y 29 de octubre, la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Empre-sas Privadas. (ASEP). Informan que las ideas y

técnicas que se enseñarán en el evento, ayudarán a los participantes a contro-lar sus reacciones de per-sonalidad, a proyectarse y realizarse en las metas

de su empresa.
El seminario lo efectuarán en el hotel Camino

Héctor Ayala Moreno, vi-cepresidente de ASEP, que el hombre de negocios y el ejecutivo representan para el país, una fuerza positiva de progreso. Los riesgos que asume el em-presario al decidir sus in-versiones creadoras de riquezas, se sostienen en la cuantia de las ganancias esperadas. De aquí, que el empresario y el ejecutivo

-Favor pase a la página 21.

No Pertenezco a Ningún Partido: Dr. Marinero C.

no pertenecer a ningún partido u organización política cualquiera fuera su ideología.

Rechazo enfáticamente cualquier otra aseveración ya que en el contexto de la regulidad que vive puestro.

realidad que vive nuestro país estas se vuelven sepais estas se vueiven se-rias acusaciones de conse-cuencias impredecibles debido a la polarización que existe entre los ele-mentos en conflicto.

Esto afirma el Dr. José Ascensión Marinero Cáceres, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de El Salvador, a raíz de mención que de su persona hizo la Asociación General de Trabajadores de la Universidad, AGTU, en publicación del jueves 6 del presente mes.

Con mucha sorpresa e indiginación, dice el Dr. Marinero, he leido las imputaciones que la AGTU hace en forma irresponsable y criminal contra mi persona, al clasificarme, sin ninguna prueba y con todas las características

-Favor pase a la página 24.

Relatan Amarguras al Transitar por Oriente

DIARIO DE HOY).— La angustia de unos que fueron obligados a pasar hambre y sed, el terror de otros dominados por la in-certidumbre de lo que vendria y todos obligados a realizar acciones contra su voluntad, es el resultado inmediato de las actividades de los grupos subversi-vos que operan en la Pana-mericana al Oriente del

Según los relatos obteni-

En Guatemala: Investigan Asaltos a Salvadoreños

La Cancilleria recoge por medio de la embajada en Guatemala, las infor-maciones acerca de los asaltos que sufrieron varios viajeros salvadoreños en aquel país.

Según las informa-ciones, los asaltos ocu-rrieron en la carretera Pa-

-Favor pase a la página 21.

Intransitable Carretera de Ciudad Barrios

CIUDAD BARRIOS. (San Miguel).— Esta ciudad está olvidada de las autoridades de Obras Públicas

Ciudad Barrios se ciudad Barrios se en cuentra a 160 Kms. de San Salvador. Al llegar el viajero puede apreciar la belleza de sus paisajes, la naturaleza en todo su es-plendor, el florecimiento de las fincas de café, etc. Esta diçe en misiva la

Esto dice en misiva la Profa. Maria Elisa Jurado de Rivas, Directora del

-Favor pase a la página 21.

AUMENTAN CUOTA DE CAFE. - El presidente de INCAFE, Ing. Enrique Alfaro Castillo (izquierda) y Lic. Manuel Gutiérrez Ruiz, director

ejecutivo, informaron ayer sobre el aumento en la cuota de café a El Salvador, así como mejora-

miento en los precios internacionales y en los

precios internos

sobre todo en entrevistas con personas en Villa El Triunfo, se supo que desde las primeras horas del sábado fueron interceptados varios vehículos de trans-porte de personas, de mercaderias y particulares, a

la altura del cantón El Se-millero, sobre la Panamericana que conduce a San Miguel, como a 120 kilómetros de San Salvador.

Informes recibidos indicaban que la carretera estaba bloqueada a la altura del desvío a Jucuapa; que

vehículos quemados y o-tros con las llantas pon-

chadas a balazos. Al hablar con el Comité de Prensa de la Fuerza Ar-mada, COPREFA, se pudo

-Favor pase a la página 24.



PREPARAN SEMINARIO. — La Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Empresas Privadas (ASEP), prepara un seminario sobre el tema: "El Desarrollo Interior del Hombre, su dominio y actitud ejecutiva" Se desarrollará los días 15, 22 y 29 de octubre, en el hotel Camino Real. Informan, de izquierda a derecha, Sr. Alex Miranda, Dr. Eduardo Héctor Ayala, José Rodolfo López Díaz y Lic. Fernando Rodríguez Villalobos.

INCAFE Informa:

OIC Aumenta Cuota Café y Mejora los Precios

El Salvador ha sido favorecido con el aumento a su cuota cafetera. Asimismo, se han mejorado los precios internacionales y precios de compra interna. Hay un incremento de ex-

portación en la cuota 1983-84, de 31.345 sacos.

84, de 31.345 Sacos. Asi lo informo ayer el presidente del Instituto Nacional del Café, Ing. E-nrique Alfaro Castillo, quien asistió a la reunión refectuada en Londres, del 19 al 30 de septiembre, en-tre países productores y tre países productores y consumidores de café.

Es la reunión anual en la cual se fija la política y los volúmenes de café por de-tallarse en el año cafetero,

agregó. La delegación de El Salrador fue presidida por el Ministro de Comercio Ex-terior, Lic. Federico Scho-nenberg; Ing. Enrique Al-faro Castillo, presidente de INCAFE y los represen-tantes de INCAFE en Londres, Lic. Alvaro Ernesto Martínez y Nueva York, Lic. Carlos Batres.

La cuota global se fijó en

-Favor pase a la página 24.

Viceministros se Oponen a Alza de Soda Cáustica

Los Viceministros de Los Viceministros de Economía de Centro América se han opuesto al proyecto de Nicaragua de alzar el 100% del precio de la soda cáustica, según informó ayer el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Viceministro salvadoreño.

La soda cáustica es un producto centroamericano necho solamente en Nica-ragua, de acuerdo a los convenios del área y se está comprando a razón de 595 dólares la tonelada mé-

trica. En la 32ª Reunión de Viceministros efectuada en Guatemala durante los días 6 y 7, se conoció la pe-tición de Nicaragua de subir el precio de la soda

cáustica a 1.010 dólares la tonelada métrica —según dijo el Lic. Alvarenga— lo cual fue rechazado por los Viceministros centroamericanos.

La soda cáustica es una materia prima que se ocu-pa para la fabricación de jabones y detergentes. Su demanda —dijo el Lic. Al-varenga— es general en el

Sin embargo —afirma el funcionario— los precios de la soda cáustica en mercados fuera del área son menores a los establecidos actualmente en Nicara-gua, lo cual podría producir una diferencia de pre-

-Favor pase a la página 21.

Ultima Hora Nacional

-Favor pase a la página 51.